

What does the future hold?

LINKS TO:

Stage 3, Module 10

Learning Object 3: *What are you going to be?*

Exercise 1

Demonstrate your understanding of the future tense by converting the following sentences into future tense statements, in Indonesian.

Answers:

1.1 The children went to the park for lunch.

Anak-anak akan pergi ke taman untuk makan siang.

1.2 Everyone had a wonderful time at the party.

Semua orang pasti akan menikmati pesta ini.

1.3 We are visiting the museum to see the Egyptian exhibition.

Kami akan mengunjungi museum untuk melihat pameran dari Mesir.

1.4 She was a brave and adventurous explorer.

Dia akan menjadi penjelajah yang berani dan suka berpetualang.

1.5 Our team won the trophy because our coach told us to play hard or go home!

Tim kami akan memenangkan medali emas karena pelatih menyuruh kami bermain sepenuh hati!

1.6 The earth takes 365 days to orbit the sun.

Akan makan waktu 365 hari buat bumi untuk mengitari matahari.

Exercise 2

Sample answers:

Q: *Anda ingin menjadi apa di masa depan?*

Saya ingin menjadi arsitek.

Q: *Kemampuan apa yang Anda miliki?*

Saya punya kemampuan berkomunikasi dengan baik.

Saya bisa berpikir secara kreatif dan memecahkan masalah.

Q: *Kemampuan apa lagi yang Anda butuhkan?*

Saya harus bisa menggunakan paket-paket komputer dan simulasi video.

Q: *Apa yang akan Anda lakukan untuk mendapatkan kemampuan ini?*

Saya akan lebih giat belajar IT di sekolah.

Q: *Pekerjaan apa yang biasanya Anda lakukan sehari-hari?*

Saya membantu bapak saya memperbaiki mobil.

Q: *Bagaimana kondisi kerjanya?*

Saya harus bekerja di dalam ruangan.

Q: *Apa Anda bisa bekerja secara mandiri atau sebagai bagian dari tim?*

Saya bisa bekerja sebagai bagian dari tim, tapi juga bisa bekerja mandiri.

Q: *Apa Anda lebih suka bekerja dengan sesuatu daripada dengan orang?*

Saya lebih suka bekerja dengan sesuatu daripada dengan orang.

Q: *Apa Anda lebih suka beraktivitas di luar daripada di dalam ruangan?*

Saya lebih suka beraktivitas di dalam ruangan.

Q: *Apa Anda punya kemampuan berkomunikasi dengan baik?*

Ya, saya punya kemampuan berkomunikasi dengan baik.

Q: *Apa Anda pandai menggunakan komputer atau mesin?*

Saya pandai menggunakan komputer DAN mesin.

Q: *Apa Anda pandai dalam bidang ilmu pengetahuan alam?*

Saya tidak begitu pandai dalam bidang ilmu pengetahuan alam untuk biologi tetapi nilai saya untuk fisika dan kimia cukup bagus.

Exercise 3

Write a short essay, in Indonesian, on the topic of where Peter will be in five years.

Sample answer:

Cita-cita saya untuk masa depan

Di masa depan, saya ingin menjadi seorang insinyur robotik. Nenek teman saya bekerja sebagai insinyur robotik dan kelihatannya bidang robotik sangat menarik dan menantang. Untuk menjadi seorang insinyur robotik saya harus punya kemampuan menggunakan komputer. Selain itu saya harus pandai dalam bidang fisika dan matematika. Sebagai insinyur robotik, mudah-mudahan saya bisa bepergian ke luar negeri, mengunjungi banyak negara lain. Saya ingin sekali bekerja di luar negeri. Mungkin saya akan bisa bekerja di Indonesia.

Kalau saya tidak menjadi insinyur robotik, mungkin saya akan mencoba menjadi seorang aranser musik. Selain bermain komputer dan merancang tempat hiburan seperti Mitza, saya juga senang bermain musik. Kalau saya bisa menggunakan kepandaian saya memakai komputer untuk bekerja sebagai aranser musik profesional, saya pikir itu akan menjadi kehidupan yang sangat memuaskan.